

# EXPERT ADVICE



Dermatologist, former hospital intern and former chief resident. Former secretary of the French Federation of Dermatology. Founding member and former secretary of both the ancien interne des GDEC and the SFD. 30 years of experience in aesthetic dermatology. Committed to preserving identity and promoting aging

🕮 drgassia.fr

## EMFACE : VERS UNE NOUVELLE ÈRE DU RAJEUNISSEMENT FACIAL MUSCULAIRE ET DERMIQUE SANS AIGUILLE

## EMFACE: A NEW ERA OF MUSCULAR AND DERMAL FACIAL REJUVENATION WITHOUT NEEDLES

Une technologie unique qui cible muscles et peau pour restaurer les fondations du visage, avec ou sans injectables. A unique technology targeting both muscles and skin to restore facial foundations, with or without injectables.

MFACE s'impose comme la seule solution non invasive stimulant simultanément les muscles releveurs et le derme, offrant des résultats naturels, seule ou en combinaison. Le vieillissement du visage concerne l'ensemble des tissus depuis le support osseux jusqu'à la superficie, et concerne donc les structures osseuses, musculaires, graisseuses et cutanées. C'est la résultante de ces modifications qui est responsable du signe majeur du vieillissement facial : le relâchement. L'analyse et la prise en charge du vieillissement facial utilisent donc le concept du « inside-out ». EMFACE s'attaque à deux de ces piliers : le relâchement musculaire et la dégénérescence dermique. Grâce à une technologie exclusive combinant la radiofréquence synchronisée (RF) et HIFES™ (High-Intensity Focused Electrical Stimulation), EMFACE traite simultanément le derme superficiel et les muscles profonds, notamment les muscles releveurs (frontal, zygomatiques, risorius).

La radiofréquence induit un remodelage dermique en augmentant la production de collagène (+26 %) et d'élastine (+2x), avec une réduction moyenne des rides de 37 % et une amélioration globale de la texture cutanée. Parallèlement, HIFES™ génère des contractions musculaires supramaximales, rétablissant le tonus musculaire (+30 %) sans douleur ni éviction sociale.

## EMFACE stands as the only non-invasive

solution to stimulate both the lifting muscles and the dermis, delivering natural results, alone or in combination with other procedures.

Facial aging affects all tissues from the bone structure to the surface and therefore involves the bone, muscle, fat and skin structures.

It is the result of these changes that is responsible for the major sign of facial aging: sagging.

The analysis and treatment of facial aging therefore uses the "inside-out" concept.

EMFACE addresses two of these pillars: muscle sagging and dermal degeneration. Thanks to an exclusive technology combining synchronised radiofrequency (RF) and HIFES™ (High-Intensity Focused Electrical Stimulation), EMFACE simultaneously treats the superficial dermis and deep muscles, particularly the elevator muscles (frontal, zygomatic, risorius).

Radiofrequency induces dermal reshaping by increasing collagen (+26%) and elastin (+2x) production, with an average reduction in wrinkles of 37% and an overall







## UNE SOLUTION AUTONOME OU SYNERGIQUE

EMFACE représente une alternative intéressante pour les patients qui ne souhaitent pas de techniques invasives (impossibilité d'éviction sociale, peur de la douleur ou des aiguilles...) ou qui présentent des contre-indications (patients sous anticoagulants, antécédents de chéloides ou maladies auto immunes...). Elle est également un outil intéressant dans le cadre de la prévention du vieillissement, pour des patients jeunes avec un début de relâchement.

Il peut également s'intégrer dans des protocoles combinés :

- · Avec les injections de toxine botulinique qui visent à relaxer des muscles abaisseurs alors qu'EMFACE va tonifier les muscles releveurs, aboutissant à un effet naturel sur les contours du visage (ovale).
- · Avec des injections d'acide hyaluronique volumatrices qui vont restaurer les volumes en complément de l'action musculaire, ou des skin boosters qui vont potentialiser l'action dermique de la RF.
- · Avec des inducteurs de collagène (PLLA, CaHA) pour compléter de façon synergique la stimulation tissulaire pour une efficacité prolongée.
- · Avec d'autres procédures de stimulation collagéniques non injectables comme les peelings ou certains lasers.

Des études cliniques sur plus de 3 000 traitements, menées dans 15 centres avec 10 méthodes d'évaluation, confirment l'efficacité globale d'EMFACE : tonus, lift, réduction du double menton, amélioration du contour facial et réduction des poches périorbitaires.

### UN TRAITEMENT COMPLET DU VISAGE

Les quatre applicateurs (frontal, jugal, submentum, périorbitaire) permettent une prise en charge anatomique globale. Le traitement du sous-menton cible spécifiquement le muscle digastrique pour réduire le relâchement et la graisse, tandis que l'applicateur périorbitaire traite les poches, les cernes et les pattes d'oie.

EMFACE devient ainsi le premier système mains libres, sans aiguille, sans toxines, capable de restaurer les fondations musculaires et dermiques du visage. Il répond aux attentes d'une esthétique moderne : non invasive, naturelle, intelligente.

« FMFAGE REDÉFINIT LA MÉDEGINE ESTHÉTIQUE EN TRAITANT PEAU ET MUSCLES SANS AIGUILLES. POUR UN RAJEUNISSEMENT NATUREL ET DURABLE. »

**66** EMFACE REDEFINES AESTHETIC MEDICINE BY TREATING THE SKIN AND MUSCLES WITHOUT NEEDLES. FOR A NATURAL AND LONG-LASTING REJUVENATION. 99

improvement in skin texture. At the same time, HIFES™ generates supramaximal muscle contractions, restoring muscle tone (+30%) without pain or social exclusion.

### A STANDALONE OR SYNERGISTIC SOLUTION

EMFACE is an attractive alternative for patients who do not want invasive techniques (social exclusion, fear of pain or needles, etc.) or who have contraindications (patients on anticoagulants, history of keloids or autoimmune diseases, etc.). It is also an interesting tool in the context of antiaging for young patients with early signs of sagging. It can also be integrated into combined protocols:

- With botulinum toxin injections that aim to relax the depressor muscles, while EMFACE tones the elevator muscles, resulting in a natural effect on the contours of the face (oval).
- With volumising hyaluronic acid injections that restore volume in addition to muscle action, or skin boosters that enhance the dermal action of RF.
- With collagen inducers (PLLA, CaHA) to synergistically complement tissue stimulation for prolonged effectiveness.
- With other non-injectable collagen stimulation procedures such as peels or certain lasers. Clinical studies on more than 3,000 treatments, conducted in 15 centres with 10 evaluation methods. confirm the overall effectiveness of EMFACE: tone, lift, reduction of double chin, improvement of facial contour and reduction of periorbital bags.

## A COMPLETE FACIAL TREATMENT

The four applicators (frontal, jugal, submentum, periorbital) allow for comprehensive anatomical treatment. The submentum treatment specifically targets the digastric muscle to reduce sagging and fat, while the periorbital applicator treats bags, dark circles and crow's feet.

EMFACE is the first hands-free, needle-free, toxin-free system capable of restoring the muscular and dermal foundations of the face. It meets the expectations of modern aesthetics: non-invasive, natural, intelligent.

118 • ANTI AGE MAGAZINE #59 | 2025 2025 | ANTI AGE MAGAZINE **#59 · 119**